

# Patriarche.

Depuis plus de 60 ans, Patriarche se distingue par son approche pluridisciplinaire de l'architecture. L'agence intervient à toutes les échelles de la conception urbaine et architecturale.

**Chez Patriarche, le binôme architecte-ingénieur est le chef d'orchestre du projet, travaillant de concert avec de multiples experts : urbanistes, paysagistes, architectes d'intérieur, experts QEB, design narratif, maquettistes, BIM managers, économistes, infographistes...**

Cette diversité d'expertises nous permet de prendre en compte des enjeux variés, à différentes échelles. Elle nous donne les moyens de répondre à des projets complexes, et/ou de grande ampleur. Nous intervenons à toutes les étapes, de la conception à la livraison. Nos réalisations concernent aussi bien les laboratoires que les usines, et couvrent également les domaines de l'enseignement, du tertiaire, de l'hôtellerie ou encore des établissements de soin.

Ainsi, nous sommes amenés à réaliser des schémas directeurs urbains ou immobiliers, à formaliser des masterplans stratégiques et opérationnels, à concevoir des lieux flexibles, mixtes et évolutifs, à dessiner des espaces techniques à environnement maîtrisé, à mener des études environnementales, ou encore à envisager le projet dans toute sa durée de vie, anticipant sa recyclabilité et sa démontabilité.



## Notre méthode

### Usage

Nous replaçons les usage(r)s au cœur du projet pour des lieux vivants et évolutifs. Les usages guident la conception architecturale, afin que chaque espace soit le reflet de besoins et d'aspirations.

Tout au long du processus, nous tenons compte des utilisateurs finaux. Nous pensons le projet, afin qu'il soit évolutif et appropriable par, et pour tou(te)s.

### Design

Porté par une volonté de fonctionnalité et une recherche d'émotion, le design s'appuie sur les matériaux, les volumes, l'impact de la lumière, les vues ou encore le parcours. Nous attachons de l'importance à la création d'ambiances

favorisant la sérendipité et l'envie de vivre ensemble.

Ainsi, le geste architectural n'est pas au service d'une architecture objet, mais d'une esthétique fonctionnelle agréable à vivre et vectrice d'enthousiasme.

### Environnement

Notre approche environnementale se traduit par des projets hybrides, contextualisés, conçus dans une logique totalement circulaire, intensément exploités et à rayonnement positif pour les villes et les territoires.

Nos choix des matériaux et des systèmes constructifs prennent en compte des questions de pérennité, d'impact carbone et de confort d'usage. La géographie, le tissu urbain, le paysage sont autant d'éléments qui vont nourrir chacun de nos projets.

Le bioclimatisme est quant à lui au centre de nos réflexions, pour trouver les solutions les plus adaptées au contexte, au climat et à l'environnement immédiat.